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Gremium Datum der Sitzung 

Verkehrsausschuss 20.04.2021 
 

Spielstraßen 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Hammer, 
 
wir die Ratsgruppe GUT, bitten Sie die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung 
des Verkehrsausschusses am 20.04.2021 zu setzen: 
 
In der aktuellen Pandemielage ist es geboten zusätzliche öffentliche Flächen zum Aufenthalt 
im Freien zur Verfügung zu stellen. Vorhandene Flächen können, so diese entsprechend 
gekennzeichnet sind, diese Funktion erfüllen. 
 
Daher fragen wir die Verwaltung: 

- Wie viele, entsprechend gekennzeichnete Flächen gibt es in Köln? 
- Wie viele, so genannte Verkehrsberuhigte Bereiche, gibt es im Stadtgebiet? 
- Wird auch in diesen Bereichen die Geschwindigkeit von KFZ kontrolliert? 
- Können bestehende und zusätzliche derartige Bereiche, beispielsweise in der Nähe 

von Kindertagesstätten, zu Blöcken zusammengefasst werden? 
- Ist eine Informationskampagne der Verwaltung geeignet bestehende Wissensdefizite 

bei Nutzern und Anwohnern solcher Bereiche auszugleichen und mit welchem finan-
ziellem Aufwand ist eine entsprechende Kampagne umsetzbar? 

 
 
 
Gez. Karina Syndicus  
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